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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
 

 
ACTA No. 10 - 2021 

 
 

SESIÓN ORDINARIA 
 

FECHA: 16 de septiembre 2021 
 
HORA: 3:00 PM HASTA 3:50 PM 
 
LUGAR: Reunión virtual https://meet.google.com/dod-hoqx-wen  
 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 
Asiste 

Observaciones 
SI NO 

Erwin Ramírez  Consejero Escuelas de 
Formación o 
Clubes 
deportivos 

X     

Alfonso González   Consejero Sector Población 
Discapacidad 

 X   Excusa 

Juan Ángel 
López Ardila  

 Consejero Juntas de Acción 
Comunal X  

 Se retira 
durante la 
sesión 

Elizabeth 
Esguerra 

 Consejero Sectores Étnicos 
y Sociales X     

Luis Alberto 
Benavides 

 Consejero Colectivos, 
agrupaciones, 
ESAL 

  X Excusa  

Edwin Prieto Profesional SCRD X     

Cristian Pardo Consejero   X  

Ely Murillo    X  

Rafael Castaño 
Pavas 

Consejero  
 X Excusa 

https://meet.google.com/dod-hoqx-wen
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Wilfer Leonardo 
Hernández 

Delegado IDRD 
X     

Lina Collazos Profesional Alcaldía local X    

 
 
 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Adriana Rojas Profesional IDRD 

 
INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Mónica Leal Profesional Alcaldía local  X  

      

… 
Se realiza programación y citación a través de correo electrónico y grupo de WhatsApp. 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Saludo y revisión del quorum. 
2. Seguimiento a compromisos 
3. Presupuestos participativos 
#. Varios 
 
DESARROLLO: 
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1. Verificación del quórum 
 
Siendo las 3:16pm se verifica quorum. 
 
2. Aprobación orden del día. 
 
Una vez socializado el orden del día los consejeros y delegados, en pleno, aprueban el orden 
del día. 
 
3. Seguimiento compromisos 
 

Compromisos  Nombre 
responsable 

Entidad  Observaciones 

1 Verificar diploma y 
posteriormente informar para 
hacer entrega. 

IDRD IDRD Se valida que el 
diploma está 
disponible en 
Oficina IDRD, 
pendiente definir 
entrega. 

2 enviar diligenciado el DOFA 
antes del jueves 

CONSEJEROS CLDRAFE Lo enviaron 
únicamente los 
consejeros 
Cristian y Rafael 
enviaron el 
ejercicio DOFA, se 
hará seguimiento 
la próxima 
semana. 

3 Vamos a aplicar el decreto de 
ley que tiene que surtir todo el 
procedimiento de 
convocatoria abierta, elevar la 
asesoría a la OAL para 
aplicar el decreto 
reglamentario, y en la 
siguiente sesión 
extraordinaria aunque sea 
para 1 punto y establecemos 
el de PP y el de metodología 
de elección se discuten los 

CLDRAFE CLDRAFE Se aplica el 
Decreto para 
elección de 
consejero, 
pendiente envío 
hojas de vida, se 
obtiene 
información 
respecto a los 
Presupuestos 
Participativos. 
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detalles. 

4 Referente a Presupuestos 
Participativos (habría 
Presupuesto para este año, 
para diseño construcción o 
mantenimiento de parques. 

ALCALDÍA LOCAL ALCALDÍA LOCAL Si, para el próximo 
POAI y PLAN de 
desarrollo, para la 
próxima vigencia 
tenemos, eventos 
recreodeportivos 
evidenciar que 
1000 personas 
estuvieron 
teniendo en 
cuenta los criterios 
de elegibilidad y el 
otro presupuesto 
de parques para 
tenerlo en cuenta 
de acuerdo con 
estas metas 
formular 
propuestas y 
ejecutarlas 

5 dejar para el lunes 30 la pieza 
publicitaria, dejarla una 
semana para que apliquen a 
la vacancia de adulto mayor, 
dejarla para el 8 de 
septiembre para que envíen 
las hojas de vida con los 
demás requisitos, y el 10 de 
septiembre les envío las 
hojas de vida a ustedes para 
que las analicen, ustedes 
analizarían las hojas de vida 
del 10 al 15 de septiembre y 
convocaríamos la sesión para 
el miércoles 22 de 
septiembre, que consideran 
ustedes consejeros? 

CLDRAFE CLDRAFE Se da 
cumplimiento a 
compromiso, 
excepto porque se 
da una ampliación 
de plazo para 
envío de hojas de 
vida para la 
vacancia adulto 
mayor, si se da 
cumplimiento se 
actualiza la nueva 
fecha para recibir 
las hojas de vida. 

6 El consejero Luis enviará la 
propuesta que quiere que 

CONSEJEROS CONSEJEROS no se allegó la 
propuesta del 
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conozca el consejo, ya sea 
por WhatsApp etc. 

consejero Luis 
pero el día 23 
podrá presentarla 
y el consejo poder 
evaluar la 
presentación de la 
misma. 

 
4. Desarrollo de la sesión (…)  
 

 
 
Wilfer, los consejeros Chistian y Rafael enviaron el ejercicio DOFA, el resto de consejeros no ha 
enviado el documento, Adriana se comunicará la próxima semana con cada uno y revisar cual 
es la dificultad para diligenciarlo. 
 
Wilfer, Hasata el 8 de sep se tenia fecha para enviar hoja de vida pero no se envió hoja de vida, 
se amplia el plazo para suplirlo y tener el consejero, pedirles que cada consejero su 
colaboración para que en cada localidad se pueda convocatoria, la invitación es esa y ya se 
pidió a lina para ajustar la publicidad para dejar hasta el 22 de sep. 
 
Lina, ya se envió la solicitud y se está esperando 5 días hábiles. 
 
Wilfer, elizabeth tu nos podrías ayudar ya que habías traido una vez una persona adulto mayor 
para que por fa le hables a don Luis porque había un señor interesado. 
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Si, para el próximo POAI y PLAN DE DESARROLLO, para la prox vigencia tenemos, eventos 
recreodeportivos evidenciar que 1000 personas estuvieron teniendo en cuenta los criterios de 
elegibilidad y el otro pp de parques para tenerlo en cuenta de acuerdo a estas metas formular 
propuestas y ejecutarlas. 
 
Lina, queda aprobada y actualizada la fecha. 
 
Wilfer, en este momento como ciudadanos individuales o colectivo podemos brindar una 
iniciativa y proponerla en los PP para que sea votada por las personas de la localidad, ejemplo 
una carrera ciclística en el festival de reyes, se debe especificar la iniciativa, en donde se va a 
hacer esa carrera, a cuantas se van a beneficiar, se vota y gana la propuesta, ahí se acaban los 
PP, llaman a la persona que ganó para estructurar y ayudar a que se ejecute pero en ningún 
momento nosotros definimos la propuesta. 
 
Erwin, nosotros como institucion teniamos varias propuestas respecto a recreación actividad 
fisica y deporte, me parece importante poder divulgar actividades o propuestas en pro de la 
actividad física. 
 
Wilfer, es importante mencionar que si del consejo salen propuestas, cuando llegue hay unas 
instancias dentro de la fase que se llama comité de rúbrica y su función es revisar y evaluar la 
propuesta, como en este caso Elizabeth es consejera quedaría inhabilitado el voto a favor o en 
contra de la propuesta, hay que definir bien la propuesta, recordarles que el 23 de 3 a 6 pm en 
la casa de la concordia tendremos laboratorio ciudadano y eso ayudará para tratar de construir 
las propuestas para las personas que quieran estar allí. 
 
Erwin, me recuerdas las personas particulares va a ser en el espacio de la concordia? 
 
Wilfer, es un espacio para ayuda a construir su propuesta, pero si ya la tienen clara deben 
cumplir con requisitos del formato donde define cuales son los parametros para cargarla en la 
plataforma de gobierno abierto, Edwin o Lina tienen el enlace para por favor copiarla en chat y 
cargarlas antes del 26 de septiembre que se cierra el proceso de inscripción en la plataforma y 
se somete a revisión del secrtor, Alcaldía IDRD y darle concepto al ciudadano que incribió la 
propuesta, sin embargo mas tarde les envío el enlace, pero si es mejor si quieren nos podemos 
ver en la concordia. 
 
Erwin, dejo a consideración que abanderemos una propuesta ya que tenemos las herramientas 
y conocimiento para dar una y ayudar a la ciudadanía y sería bueno que lo hagamos por medio 
del consejo. 
 
Wilfer, lo considero a votación, elizabeth nos escuchas? 
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Elizabeth, si me parece y organicemos 1 o 2 propuestas y así le damos viabilidad a la que mejor 
consideremos como equipo. 
 
Wilfer, si quieres nos vemos y allí definimos, o si ustedes quieren hacerlo antes para 
unicamente cargarlas. Les propongo vernos el 23 a las 3 pm. 
 
Lina, envía link para cargar las propuestas. 
 
Elizabeth, okey si. 
 
Wilfer, ok elizabeth nos vemos el 23 y aprovechamos el tiempo el 23, los delegados o 
consejeros tienen otra cosa para referirnos. 
 
Erwin, me dice el lugar. 
 
Wilfer, Casa Comunitaria De La Concordia 
           Cl. 12d #322, Bogotá, Colombia. 
 
Elizabeth, ayer de casualidad entré a una sesión de la jal y estan hablado de los procesos que 
se vienen desarrollando en localidades con la bici, no se si ustedes conocen algo del tema, mi 
pregunta va a raiz de la situación, nosotros en la localidad manejamos espacios donde va la 
linea de ciclorutas, crear escuelas de formación acá en la 3ra en el multiparque que hay, en 
este espacio se puede empezar a hacer eco de las escuelas que quieren empezar a formular la 
tarea y se comunicaron conmigo para hacer enfasis en la escuela de la bici. 
 
Wilfer, si quieres lo discutimos el 23 en la casa la concordia. 
 
Elizabeth, okey. 
Edwin, la idea es reiterar a los consejeros de la impoetancia de asistir a los laboratorios, el 
espacio en el que vamos a estar es para ver la línea de formación también de arte cultura y 
patrimonio, y si están interesados estaremos conjuntamente trabajndo sacando adelnate las 
propuestas. 
 
Wilfer, no se allegó la propuesta del consejero Luis pero el día 23 podrá presentarla y el consejo 
poder evaluar la presentación de la misma. 
 
#. Varios 
 
Edwin, reiterar la invitación para la actividad que tenemos el sabado. 
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Wilfer, manifestarles que el 18 este sabado tenemos actividad en plaza la concordia donde se 
llama ENAMORATE DE LA CANDELARIA, SOMOS CULTURA, va a iniciar desde las 9am con 
temas de la actividad física y hasta las 5pm, va a a haber orquestas, títeres, grupo de camara 
orquesta filarmónica, presentaciones musicales, punto de asesoría jurídica, punto de lectura, el 
progrmaa de yo si leo de cultura, desde las 9am hasta las 4pm y podamos invitar a personas y 
familiares, va a haer tema gastronómica que hace parte de la Mesa Sectorial. Hay otro varios? 
Agradecerles por su compromiso y puntualidad, yo les agradezco que pudieran hablar con los 
consejeros y pode asistir al laboratorio cívico y recordar la importancia y colaboración para 
convocar y envar hojas de vida. 
 
Siendo las 3:50 pm damos por finalizada la sesión. 
 
#. Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1 Llamar a consejeros 
para recordar la 
importancia del envío 
del ejercicio DRAFE. 

 Adriana Rojas IDRD 24 de septiembre 

2     

 
 
En constancia se firman, 

 
 
 
 

 
PRESIDENTE  

 

  
 
 
 

 
SECRETARIO  

                     Elizabeth Esguerra                                                  Adriana Rojas 


